

Antonio Guterres appelle à agir pour mettre fin à "l'anarchie climatique"

Image not found or type unknown



Fonte des glaces de l'Antarctique due au changement climatique

La Havane, 25 novembre, (RHC)- En visite en Antarctique, le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a appelé vendredi à agir pour mettre fin à "l'anarchie climatique".

Le chef de l'ONU a voulu constater par lui-même l'impact du changement climatique sur le continent septentrional en grande partie recouvert de glace.

«La pollution par les combustibles fossiles réchauffe notre planète, déclenchant l'anarchie climatique en Antarctique », a déclaré Antonio Guterres, ajoutant que l'océan austral avait absorbé la majeure partie du réchauffement

« La glace fond dans l'océan à un rythme record. Sa fonte fait que le niveau de la mer monte à un rythme record. La vie et les moyens de subsistance des communautés côtières du monde entier est en danger. Les maisons ne sont plus assurables. L'existence même de petits États insulaires est menacée », a-t-il déploré.

Le secrétaire général a appelé les dirigeants mondiaux participant à la conférence sur le changement climatique COP28 à Dubaï, la semaine prochaine, à agir maintenant pour limiter l'augmentation de la température mondiale à 1,5 degré Celsius.

Il les a également exhortés à protéger les populations du chaos climatique et à mettre fin à l'ère des combustibles fossiles, appelant à "ne pas laisser fondre tous les espoirs d'une planète durable".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/340391-antonio-guterres-appelle-a-agir-pour-mettre-fin-a-lanarchie-climatique>



Radio Habana Cuba